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BULLETIN MUNICIPAL                                                 

La Neuville-sur-Oudeuil  

Ce nouveau numéro de notre bulletin 
municipal arrive avec les beaux jours, 
avec la saison des réunions familiales, 
des fêtes entre amis ou voisins et des 
vacances estivales qui approchent. C’est 
la saison qui annonce le renouveau et les 
plaisirs de la vie, même si des deuils 
viennent parfois entacher l’horizon. 

Vous allez pouvoir faire, ou refaire 
connaissance avec Madame Michèle 
Vermeiren, doyenne du village, qui fut 
une personnalité engagée dans la vie 
communale en tant que conseillère 
municipale et même adjointe au maire.  

Nous vous exposerons les lignes 
principales du budget communal, ses 
grands postes ainsi que les petits et 
grands projets pour l’avenir.  

Connaissez-vous votre village ? Nous 
vous proposerons une petite révision sur 
la base des données du dernier 
recensement de la population. Vous 
découvrirez, si ce n’est déjà fait, les 
nouveaux occupants de la station 
d’épuration. Nous évoquerons 
également les améliorations que nous 

pouvons amener à notre cadre de vie. 

En images, nous ferons un retour sur les 
évènements qui rythment la vie 
communale : célébrations, fête des 
voisins… 

Enfin, nous vous proposerons quelques 
rendez-vous qui rendent la vie agréable : 
visite des jardins, kermesse de l’école, 
fête nationale et fête communale (les 14 
et 15 septembre), sans oublier 
l’évènement dont tout le monde parle : 
le passage de la flamme olympique à 
Gerberoy le 18 juillet ! 

Je terminerai sur une citation qui me 
tient à cœur : « Seul, on va plus vite, 
ensemble, on va plus loin ». C’est un 
proverbe africain qui traduit bien 
l’ambition que nous avons, au sein du 
Conseil municipal, d’unir nos 
différences pour améliorer chaque jour 
un peu plus la qualité de vie dans notre 
village. C’est aussi l’œuvre de tous et de 
chacun ! 

Christine Ortegat 

 

Le mot du Maire 

État civil 2024: 

Naissances: 

Lyna Denneux (07-02) 

Rosalia Helouis (05-04) 

Jade Castanheiro (09-05) 

 
Décès: 

Gérard Éloy (14-05) 

70 ans  

Agenda: 

22 juin: Visite jardins 

30 juin: Kermesse à 

Haute-Épine 

14-15 Septembre: Fête 

communale 

11 Novembre: 

Commémoration 1918 
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Éco-pâturage à la station d’épuration 

En ce printemps pluvieux, (très favorable à la pousse de l’herbe !) les élus de Haute-

Epine et de La Neuville se sont posé la question de l’entretien de la station 

d’épuration. Jusqu’alors, c’était une entreprise qui venait régulièrement tondre les 

noues dans lesquelles s’écoule l’eau filtrée. Ceci a un coût important… et gâche de 

l’herbe ! Suivant l’exemple de la commune de Sommereux qui possède une station 

fonctionnant en phytoépuration comme nous, nous avons accueilli une petite troupe 

de brebis d’un éleveur voisin, ainsi que deux chèvres naines et leur petit achetés par 

la commune de Haute-Epine : des tondeuses écologiques qui, nous l’espérons, 

entretiendront la station en valorisant l’herbe. 

Un abri va très prochainement être édifié pour leur offrir une protection au vent, à la 

pluie ou au soleil.  Bienvenue donc à Colette, Gisèle et le petit Albert ! 

Conseiller municipal depuis 2001 et adjoint au 
maire depuis 2008, il était le Monsieur Loyal de 
nos spectacles Neuvillois. A la fois producteur et 
dénicheur de talents, comédien et musicien, 
illustrateur de notre bulletin municipal à travers 
son imaginaire et sa sensibilité, il était aussi un 
saltimbanque des mots secouant la poussière du 
quotidien et renouvelant l'air devenu irrespirable 
qui nous entoure. Tout le monde le sait, on 
manque d'oxygène, de santé, de liens vrais, de 
justice et de joie. Avec ta dernière pirouette 
Gérard, tu nous as laissés sans voix et nous allons 
découvrir que nous avons un besoin vital de nous 
régénérer avec un spectacle burlesque, une 
chanson paysanne, des mots généreux. 
 

Aspiration universelle, n'est-ce pas Gérard ! 
 

Ralentir, s'échapper, souffler un peu, respirer … 
 

Salut l'Artiste ! 

Hommage à Gérard Éloy ! 

3 Août 1953 - 14 Mai 2024 
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Sécurité et Gendarmerie 
L’été est pour certains synonyme de départ en vacances en laissant une maison sans vie, la gendarmerie 

nous rappelle quelques règles de sécurité : Ne pas faire savoir à tout le monde qu’on est absent (réseaux 

sociaux), prévenir ses voisins, et éventuellement prévenir la gendarmerie qui peut intégrer un passage 

devant chez vous dans ses tournées de surveillance. 

Si l’on déplore aujourd’hui l’absence de 

commerce dans le village, cela n’a pas 

toujours été le cas : l’almanach de 

l’Hebdomadaire Picard de 1896 en 

dénombrait plusieurs (source : Bruno Sinet) : 

Boucher-charcutier : Benard 

Épiciers-cafetiers : Prudhomme, Lefèvre-

Prache, Merlin, Veuve Gouble 

Couturière : Prudhomme 

Marchand de porc : Becquerelle 

Matelassier : Lenglet 

Artificier : Benard 

Maître de pressoir : Allavoine 

Marchands de poisson : Dubos, Hubert 

Courtier de bestiaux : Gayant 

Charpentier : Roisin 

Charron : Merlin 

Menuisier : Sagault 

Louis Graves, démographe, notait au début du 

XIXe siècle que l'on fabriquait à La Neuville 

« des bas de laine. La population qui est 

pauvre généralement, fournit beaucoup de 

charpentiers, maçons et autres ouvriers ».  

(source : Wikipedia) 

Aujourd’hui, La Neuville-sur-Oudeuil est un 

village paisible, dont la population augmente 

légèrement en accueillant de nouvelles 

familles. La qualité du cadre de vie, des 

équipements proposés, l’amabilité de ses 

habitants y sont certainement pour beaucoup. 

Qu’en pensez-vous ? 

PS : De nombreux éléments de connaissance 
de notre village peuvent être trouvés sur le 
site de l’Institut National de la Statistique et 
des Etudes Economiques 
(https://www.insee.fr/fr/statistiques/2011101?
geo=COM-60458)  

Christine Ortegat 

Le village de La Neuville sur Oudeuil serait une 

création relativement récente, sa fondation 

datant du début du XIIIe siècle par Pierre II de 

Milly, seigneur d’Achy, et qui visait à créer, 

comme souvent à l’époque, un lieu de 

concentration de la population afin de gagner des 

terres nouvelles par défrichement forestier 

(source : Wikipedia).  

Son territoire est très peu étendu : sur 370 ha, 

89% sont cultivés et 9% sont « urbanisés ».  

Atteignant 600 habitants au XVIIIème siècle, la 

population est descendue à moins de 200 en 

1936 puis augmente à nouveau depuis la fin de 

la seconde guerre mondiale. La Neuville-sur-

Oudeuil compte aujourd’hui 332 habitants. 

Les 132 logements que compte la commune sont 

des résidences principales à 95%. Les habitants 

en sont majoritairement propriétaires (85%) et 

95% y vivent depuis plus de 10 ans. Certaines 

maisons sont anciennes (30% datent d’avant 

1919) alors que 50% ont été construites après 

1970. 

La population est relativement jeune puisque 

34% ont moins de 30 ans. Les personnes de plus 

de 60 ans représentent quant à elles 21 %. Près 

de la moitié des habitants est titulaire d’un 

diplôme de niveau Bac ou plus et 24% d’un 

diplôme de l’enseignement supérieur. 

La population compte 9% de chômeurs parmi les 

15-65 ans ainsi que 9% de retraités. 52% des 

foyers ne sont pas imposables.  

Un peu moins de 10% des habitants travaillent 

dans la commune. Parmi les salariés, la fonction 

publique est très représentée puisque 86% en 

sont titulaires ou bénéficient d’un CDI. 

Connaissez-vous votre village ? 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Louis_Graves
https://www.insee.fr/fr/statistiques/2011101?geo=COM-60458
https://www.insee.fr/fr/statistiques/2011101?geo=COM-60458
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Nous apprécions tous de vivre dans un village dont les abords sont soignés, régulièrement entretenus 

par l’employé communal. C’est également la responsabilité de chacun d’entretenir ce cadre de vie. 

Qu’est-ce qu’un beau village ? Les goûts sont différents. Sans chercher à figurer au palmarès des plus 

beaux villages de France (quoique, pourquoi pas ?), nous avons tous du plaisir à passer devant un beau 

parterre ou une maison fleurie, à marcher sur des trottoirs propres.  

Le fleurissement agrémente la vie de tous. Les nombreuses bourses aux plantes permettent de ramener 

de petites merveilles pour pas cher, en privilégiant les plantes vivaces moins consommatrices d’eau et 

de soin. L’inspiration peut venir des visites de jardins, très nombreuses aux beaux jours. Les plus 

hardis peuvent même s’inscrire au concours des maisons fleuries organisé par le Conseil départemental 

qui privilégie un fleurissement durable. Nous avons d’ailleurs quelques champions du fleurissement et 

du jardinage dans le village ! 

Donc chacun peut y mettre du sien, sans toutefois surestimer ses capacités car il faut entretenir dans la 

durée !  

Quant aux détritus qui parfois fleurissent nos trottoirs, quelques poubelles peuvent les recueillir mais 

les poches et sacs permettent aussi d’attendre d’être à la maison. Nous sommes à la campagne et 

n’envisageons pas de dépenser l’argent public en distributeur de sacs à crottes…  

Que diriez-vous d’une mise en commun de plantes, échange, bourse, aide de la commune qui fournirait 

des plants ?  

Rappel : le trottoir relève du domaine public et est entretenu (tondu) par la commune ; si vous y 

installez le moindre obstacle (des pots par exemple), cela gêne le passage du tracteur-tondeuse. 
Certains installent même des pierres ou y abandonnent des épaves (ce qui est interdit) et rend la tonte 
dangereuse pour les véhicules (projection de cailloux). Evitez donc ces installations, à moins que vous 

ne tondiez vous-même devant chez vous !  

Un beau village où il fait bon vivre et se promener ! 

Retour en images ! 

Cette photo, empreinte de respect et de souvenir, 

capture humblement la solennité de la cérémonie 

du 8 mai 1945. 

Moment convivial et engagé où 

les membres du conseil municipal 

œuvrent ensemble pour le bien-

être de leur communauté. 
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La classe de Haute-Épine part en balade... 

32 élèves des 

deux classes 

de Haute-

épine, allant 

des grandes sections au 

CM2, dont 6 enfants de La Neuville-sur-Oudeuil ont 

eu la chance de partir une semaine, du lundi 8 au vendredi 12 avril 

2024, en classe verte dans le domaine de la Noë dans l’Eure. 

Un programme très 

sportif était prévu : 

hockey sur gazon, 

tir à l’arc, VTT cross… 

mais aussi découverte du cirque, d’un Laser Game 

et la visite du site archéologique de Gisacum. La devise était 

« plus vite, plus fort, plus haut, ensemble ». 

Merci à ceux qui ont participé au financement d’une partie du voyage par le biais des cases de 

tombola vendues par l’association de la Récré enchantée et aux communes.  

Les enfants sont revenus enjoués et étaient prêt à 
repartir dès la semaine d’après !! 

Noah P: « j’ai tout aimé, cette 

semaine a été trop cool !! J’ai 

adoré la conteuse d’histoires 

sur les Dieux Grecs ». 

Martin B: « j’ai préféré le dernier 

jour parce qu’il y avait plein 

d’activités. J’ai bien aimé la balle au 

prisonnier, le tennis, le lasergame et 

le basket. La soirée m’a plu aussi ». 

Alycia L: « j’ai aimé le tir à 

l’arc car j’ai aimé tirer avec 

des vrais flèches ». 

Alya G: « J’ai préféré le 

vélo, le tir à l’arc et le 

hockey sur gazon ». 

Martin R: « ce que j’ai préféré, c’était de 

faire du vélo, il y avait des plots où on devait 

slalomer, s’arrêter aux feux rouges, ne pas 

aller dans les sens interdit. Ah, et aussi la 

fois où un lézard est venu sur ma main, 

c’était rigolo car ça faisait des chatouilles ». 

Elise L: « J’ai préféré la 

course d’orientation car c’était 

vraiment trop marrant ! » 



P A G E   6  B U L L E T I N  M U N I C I P A L                                                  

https://www.facebook.com/KorfbalLesSalamandres/ 

La doyenne de notre village ! 

Laurent : Comment allez-vous 

Michelle ?  

M : Comme une dame de 90 ans, avec 

le temps qui fait son œuvre et qui ne 

s’arrête pas, c’est-à-dire avec des 

douleurs, des difficultés pour me 

déplacer, une vue de plus en plus 

défaillante, qui dégrade 

considérablement mon autonomie et 

qui m’oblige à être dépendante de mon 

fils et d’une auxiliaire de vie pour tous 

les gestes et activités du quotidien. 

C’est compliqué de vivre seule quand 

vous atteignez le grand âge. Mais je ne 

me plains pas, j’ai la chance de 

pouvoir vivre encore chez moi et c’est 

un vrai privilège. Je ne veux pas 

terminer ma vie dans un EHPAD, 

enfin le plus tard possible quand je ne 

pourrais plus vivre seule.         

L : Racontez-nous votre histoire…  

M : Mon père était militaire à Vire en 

Normandie et le 6 juin 1944, au 

débarquement, notre maison a été 

bombardée par les Américains comme 

beaucoup de maisons ce jour-là. Toute 

ma famille a été ensevelie sous les 

éboulis. J’ai pu être retrouvée et 

sauvée mais mon père et deux de mes 

frères sont décédés. Notre maison 

détruite, nous n’avions plus rien. Nous 

avons pris la route à pied vers Paris 

avec ma mère et 2 frères. J’avais 10 

ans et je me souviens comme si c’était 

hier d’avoir fait toute cette route à 

pied, en colonne, avec la peur d’être à 

nouveau bombardée sur le chemin. En 

plus, nous n’étions toujours pas 

accueillis avec bienveillance lors de 

nos arrêts pour nous reposer. Je me 

rappelle d’horreurs que certains en 

temps de guerre peuvent faire. Pour 

soulager les blessés, il leur était 

administré du beurre en guise de 

médicament car il n’y avait rien 

d’autre. Eh bien une fois lors d’un 

arrêt, les personnes du lieu qui avaient 

été sollicitées avaient donné du beurre 

salé. Qui évidemment a fait plus de 

mal que de bien sur les plaies des 

blessés. C’était la Guerre avec toutes 

ses « saloperies » que je vois à 

nouveau revenir aujourd’hui en 

Ukraine, en Israël, en Palestine. Les 

leçons de l’Histoire sont vite oubliées 

devant la barbarie des hommes.  

L : Et après la guerre ?  

M : Je n’aimais pas beaucoup l’école 

et j’ai vite voulu travailler. J’ai 

commencé par faire les marchés où je 

vendais toutes sortes de choses. Puis 

j’ai trouvé un emploi de vendeuse dans 

une boutique parisienne du 18ème 

arrondissement. Il s’agissait de 

commerces qui ont émergé à Paris au 

18ème siècle jusqu’au tournant du 

20ème. Spécialisés dans les beaux-arts 

ou droguistes-quincaillers pour les plus 

généralistes, les « marchands de 

couleurs » étaient au carrefour de 

plusieurs types de clientèles. C’est 

ainsi que j’ai pu côtoyer tous les 

horizons de Paris : blancs, noirs, 

mondains, prolétaires, intellectuels, 

artistes. Apprécier les uns et déprécier 

les autres. Ma patronne m’appréciait 

beaucoup et elle a fini par me céder sa 

boutique que j’ai donc gérée seule 

pendant presque 20 ans.   

Connaissez-vous Michelle VERMEIREN, la doyenne de notre village ?  
Née au Havre en 1934, elle aura 90 ans le 1er septembre prochain.  
Elle a accepté de nous livrer quelques souvenirs d’une vie bien remplie.  

(suite sur page suivante) 

Retrouvez mes 

10 amis ! 
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L : Mais alors, comment êtes-vous arrivée à La 

Neuville sur Oudeuil ?  

M : Mon mari était originaire de Rochy-Condé. 

Il cherchait une maison à la campagne autour de 

Beauvais et il a trouvé un peu par hasard cette 

maison à La Neuville en 1966. Nous y sommes 

d’abord venus les weekends puis de manière 

définitive à ma retraite.  

L : Vous avez des enfants, des petits-enfants ?  

M : Nous avons eu un 1er fils, Didier qui est 

tombé malade à 12 ans. J’ai dû quitter mon 

commerce pour le soigner mais il est décédé à ses 

14 ans. Quatre ans après, nous avons eu un 

second garçon, Vincent, qui a toujours été très 

proche de moi. Il a toujours été mon rayon de 

soleil et me rend heureuse. C’est lui qui s’occupe 

de moi. Et j’ai un petit fils, Elliot, qui a 22 ans 

aujourd’hui.     

L : Quel est votre regard sur le monde 

d’aujourd’hui ?    

M : La vie est plus confortable aujourd'hui mais 

vit-on mieux pour autant ? Pas sûr. Les gens 

vivent chacun dans leur bulle sans se soucier des 

autres. C’était mieux avant, vais-je vous dire. La 

vie était moins confortable mais pas moins belle 

pour autant. Il y avait le respect d’autrui appris 

par mes parents, l’école, ma patronne. Même si je 

n’étais pas d’accord avec mon voisin, je 

respectais ses opinions. Quand j’entends ces 

jeunes harceler et même frapper à mort d’autres 

jeunes, je me pose la question : pourquoi ? Où 

sont les parents ? Absents ? Où va ce monde où 

tout est banalisé, le bien comme le mal. Tout est 

compliqué. Prendre un RDV avec un médecin 

spécialiste est un parcours du combattant, pas 

disponible avant 6 mois. Sans parler de mon 

médecin généraliste qui court tout le temps et 

dont ses visites sont express. Et Internet ? 

Aujourd'hui il faut tout faire par Internet. Moi 

qui suis d’une génération qui n’a pas connu ce 

« progrès » et en plus qui ne voit presque plus, 

comment je fais pour l’utiliser ? Comment 

faites-vous si vous n’avez pas d’ordinateur ? 

Les commerces de nos villages disparaissent 

les uns après les autres, et il n’y a plus de 

commerces ambulants pour faire ses courses. 

Et peu d’initiatives sont prises pour nous 

aider, nous « les vieux ». Un exemple : les 

poubelles papier et verre, est-ce que 

quelqu’un s'est soucié dans le village de 

savoir comment font les personnes invalides 

et en manque d’autonomie pour aller déposer 

leurs poubelles sur la place du village ?  

Parlez-en au conseil municipal : visiter les 

personnes seules pour connaître leurs besoins 

afin de pouvoir les aider : poubelles, courses, 

médicaments. Je connais une commune où il 

est organisé une sortie par semaine pour aider 

les personnes dépendantes.       

L : J’en prends note Michelle. Comment 

occupez-vous vos journées ?  

M : Je lisais beaucoup mais aujourd’hui je ne 

peux plus à cause de ma vue. Alors j’écoute la 

radio et la télévision. J’aime bien ARTE et 

France info, il y a toujours de bons 

programmes. J’ai quelques visites : mon fils, 

l’auxiliaire de vie, mon camarade Alain avec 

lequel nous discutons des émissions télé et 

radio écoutées la veille, son épouse, Martine 

qui est là aujourd’hui. Ainsi va ma vie. Petits 

bonheurs simples d’une visite impromptue, du 

gazouillis d’un oiseau, du galop du cheval 

d’Alain dans mon jardin, du miaulement de 

mes chats.   

L : Merci pour ce moment privilégié 

Michelle. 

Laurent Stackler 

Cette année, la kermesse du RPI se déroulera le dimanche 30 juin 2024 dans la 
commune de Haute-épine à partir de 14 heures. Spectacles des élèves et 
nombreuses festivités seront au programme. De quoi finir l’année scolaire en 

beauté !! 

Kermesse des écoles (RPI)... 
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Chaque année au printemps, le Conseil municipal constate l’état des dépenses et recettes de l’année 

précédente puis débat pour définir des orientations budgétaires pour l’année à venir. Choix parfois 

difficile entre les dépenses obligatoires et non maîtrisables (salaires, énergies…) et les dépenses 

souhaitées, par exemple pour améliorer, réparer, construire, etc, surtout quand les recettes tendent à 

diminuer ! 

Ce budget reflète notre engagement envers les habitants, tous les habitants. Nous veillons à servir au 

mieux l’intérêt général et à investir dans des projets qui améliorent la qualité de vie . 

Les dépenses: Nous recherchons à maitriser au mieux les dépenses de fonctionnement pour garder une 

marge pour des investissements futurs. Notre endettement est faible (deux emprunts se terminant en 

2028). 

Les recettes : Elles proviennent en majeure partie des impôts et taxes (41%) puis des dotations de 

l’Etat (40%). Comme point de comparaison, sachez que les charges de fonctionnement de la commune 

s’élèvent à 738 € par habitant. En comparaison, la taxe foncière moyenne par habitant est de 511 

€  (764 pour la région HDF et 1099 en France). 

En 2024 comme les années précédentes, nous avons décidé de ne pas augmenter les taux d’imposition 

(taxe foncière entre autres). Si vous constatez une hausse, c’est parce que la base de calcul (valeur 

locative du bien), établie par l’Etat, a été réévaluée. 

Hormis les dépenses liées à l’entretien des bâtiments et autres, quelques grands projets se dessinent : 

• Construction d’une école pour le RPI : projet à l’étude, long et coûteux 

• Rénovation de la Salle des fêtes : projet très onéreux, en pause 

• Réfection des chaussées : dossier dans les mains du Conseil départemental 

• Eclairage public : dernière tranche conversion aux LED pour viser la sobriété énergétique. 

 

Il nous faut faire des choix en cohérence avec nos moyens. Il nous faut également assurer l’avenir du 

village en entretenant régulièrement, en engageant des dépenses nouvelles pour le confort de tous et 

pour assurer l’attractivité de la commune. 

Si l’on vise l’excellence dans la qualité des projets (notamment la qualité environnementale), cela peut 

permettre de rechercher et d’obtenir davantage de recettes (subventions) ce qui réduira le cout des 

investissements pour la commune. 

Toute personne intéressée pour participer à la réflexion sur ces différents projets est la bienvenue. 

 La santé financière de la commune ! 
Chaque année au printemps, le Conseil municipal constate l’état des dépenses et recettes de l’année 

précédente puis débat pour définir des orientations budgétaires pour l’année à venir. Choix parfois 

difficile entre les dépenses obligatoires et non maîtrisables (salaires, énergies…) et les dépenses 

souhaitées, par exemple pour améliorer, réparer, construire, etc, surtout quand les recettes tendent à 

diminuer ! 

Ce budget reflète notre engagement envers les habitants, tous les habitants. Nous veillons à servir au 
mieux l’intérêt général et à investir dans des projets qui améliorent la qualité de vie. 

Les dépenses: Nous recherchons à maitriser au mieux les dépenses de fonctionnement pour garder 

une marge pour des investissements futurs. Notre endettement est faible (deux emprunts se terminant 

en 2028). 

Les recettes: Elles proviennent en majeure partie des impôts et taxes (41%) puis des dotations de 

l’Etat (40%). Comme point de comparaison, sachez que les charges de fonctionnement de la 

commune s’élèvent à 738 € par habitant. En comparaison, la taxe foncière moyenne par habitant est 

de 511 €  (764 pour la région HDF et 1099 en France). 

En 2024 comme les années précédentes, nous avons décidé de ne pas augmenter les taux d’imposition 

(taxe foncière entre autres). Si vous constatez une hausse, c’est parce que la base de calcul (valeur 

locative du bien), établie par l’Etat, a été réévaluée. 

Hormis les dépenses liées à l’entretien régulier des bâtiments, quelques grands projets se dessinent : 

• Construction d’une école pour le RPI : projet à l’étude, long et coûteux 

• Rénovation de la Salle des fêtes : projet très onéreux, en pause 

• Réfection des chaussées : dossier dans les mains du Conseil départemental 

• Eclairage public : dernière tranche conversion aux LED pour viser la sobriété énergétique. 

 

Il nous faut bien sûr être raisonnables et faire des choix en cohérence avec nos moyens. Il nous faut 

également assurer l’avenir du village en entretenant régulièrement, en engageant des dépenses 

nouvelles pour le confort de tous et pour assurer l’attractivité de la commune. 

Si l’on vise l’excellence dans la qualité des projets (notamment la qualité environnementale), cela 

peut permettre de rechercher et d’obtenir davantage de recettes (subventions) ce qui réduira le cout 

des investissements pour la commune. 

Toute personne intéressée pour participer à la réflexion sur ces différents projets est la bienvenue . 


